



Die Reservisten marschierten auf dem ehemaligen Kolonnenweg der Grenztruppen

42 Kilometer entlang der ehemaligen Grenze

Bereits zum sechsten Mal veranstaltete die Reservistenkameradschaft Oelsnitz/Vogtland kürzlich den Vier-Länder-Marsch im einstigen Grenzgebiet zwischen Tschechien, Bayern, Thüringen und Sachsen. Knapp achtzig Teilnehmer fast aller Bundesländer folgten auf Distanzen bis 42 Kilometer dem anspruchsvollen ehemaligen Kolonnenweg der Grenztruppen, heute Naturschutzgebiet. Traditionell gab ein Vertreter der Gemeinde Eichigt den Startschuss mit einem Gebirgsböllern an der Dreiländereck-Scheune in Ebmath.

Der Marsch erinnert an die Überwindung der über vierzig Jahre durch das Vogtland verlaufenden Trennung Europas. Zahlreiche Besucher informierten sich an Infoständen der Zwickauer Karriereberater, der Bergwacht Schöneck und der Landesgruppe beim Mödlareuther Deutsch-Deutschen Museum.

Den ersten Platz über 42 km belegte Hauptfeldwebel d.R. Karsten Spreemann mit einer unglaublichen Marschzeit von 4 Stunden und 39 Minuten, dicht gefolgt von Hauptfeldwebel d.R. Jürgen Röhrich und dem Vogtländer Hauptgefreiter d.R.

Michael Riedel. Die Sieger ehrten in diesem Jahr der Bürgermeister Töpens, Major d.R. Kay Burmeister, Geschäftsführer der Wohnungsgesellschaft Adorf, und der neue Vorsitzende der Landesgruppe Sachsen, Oberst d.R. Gunter Scharf.

Zum besonderen Dank für die alljährliche Unterstützung erhielten Major d.R. Kay Burmeister, Oberstleutnant d.R. Jan Dau für die Bergwacht Schöneck sowie Stabsfeldwebel d.R. Klaus Distler für die Reservistenkameradschaft Hof/Saale den Ehrenschild der Landesgruppe Sachsen. Für eine herausragende Einzeltat erhielt diesen auch Hauptgefreiter d.R. Christian Hoppe, der vom Reservistenverband bestens ausgebildet bei inzwischen mehreren Verkehrsunfällen lebensrettende Erste Hilfe leistete. Der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge Bayern verlieh während der Siegerehrung verdienten Kameraden der Reservistenkameradschaft Hof/Saale für die Haustürsammlungen Ehrennadeln aller Stufen.

Die Landesgruppe Sachsen dankt allen Unterstützern und lädt zum nächsten Vier-Länder-Marsch am 8. Oktober 2022 ein.

Markus Müller/red



Hauptfeldwebel d.R. Karsten Spreemann erhält den Pokal für den ersten Platz auf der Marathon-Strecke



Oberst d.R. Gunter Scharf dankt Major d.R. Kay Burmeister, Geschäftsführer Wohnungsgesellschaft Adorf, mit dem Ehrenschild der Landesgruppe



Hauptgefreiter d.R. Christian Hoppe (Mitte) erhält für mehrfach geleistete Erste Hilfe den Ehrenschild der Landesgruppe



Die Landesgruppe Sachsen des Reservistenverbandes informierte über ihre Reservistenarbeit